

# Ecole "Union des Amis"



En 2023-2024, elle accueille 200 enfants dans 7 classes primaires, à Duty, dans le Nord-Ouest d'Haïti.

Elle existe depuis 1990 grâce à la volonté de paysans haïtiens qui espèrent ainsi un avenir meilleur pour leurs enfants par l'accès au savoir.

Ils ont présenté leur projet à Geneviève, institutrice angevine, qui a réuni les amis pour réaliser ce rêve.



Depuis, l'école vit grâce à l'union des amis, ici et là-bas, et « *comme le jardin qui attend la pluie pour donner ses fruits* », elle a besoin de notre aide.

**Elle a fêté ses 25 ans d'existence le 7 octobre 2015.**

Les fruits, ce sont ces jeunes qui savent lire et écrire, ceux qui ont réussi un certificat d'études primaires, ont pu aller au collège, et quelques-uns à l'université. Ils sont la fierté de l'école et l'espoir des jeunes écoliers.



Ensemble, nous\* lui permettons de fonctionner dans la durée.

Ses élèves et leurs parents, les enseignants en sont reconnaissants et remercient tous ceux qui les soutiennent.



\* Association Timoun Lekòl  
Ecole N-D de la Miséricorde  
32bis Rue de la Brisepotière  
49100 ANGERS